

各サイトそれぞれにおいて、地域社会へ参画しています

地域社会との交流

PT. カワイインドネシア

色々な形で地域社会と関わっています。

カラワン工業団地スポーツ大会参加



インド大成工業団地文化祭り参加



ジャカルタ絆駅伝参加



2016.Nov. 洪水に遭った人たちの救済



河合楽器（寧波）有限公司



中国にある寧波有限公司では、全員の親睦を深める為、毎年スポーツ大会を実施しております。今年は長縄飛び、ボールリレーなど種類を増やして実施し、各組より選ばれた若い力がトーナメントを勝ち抜いて戦いました。また、近郊の上帽山に出かけてみんなで中国特有の“野飯”を行ないました。日頃できない、コミュニケーションを図っています。

(株)カワイハイパーウッド

カワイハイパーウッドでは、毎年、地元住民の皆様と社員との“ふれあい”を目的として、コンサートを開催しています。例年は工場内の特設会場で行っていましたが、2016年の記念すべき10回目のコンサートから浜北文化センターでの開催となりました。

第1部は中桐望さんによるピアノ演奏、第2部は畑中摩美さんによるギターによる弾き語りでした。素敵な時間を過ごしました。第3部は恒例の中郡中学校吹奏楽部の皆さんによる元気あふれる一生懸命な演奏が実施されました。

当日は近隣の皆様はじめカワイグループOBの方々大勢に会場いただきました。さらに、東日本大震災による東北復興支援植樹のための募金に温かい心遣いをたくさんいただきました。皆様からお預かりした善意の募金は、カワイの森育成会を通して5月13日の宮城県仙台市荒浜地区で実施した海岸防災林「カワイの森」の植樹活動に活用させていただきました。



KAWAI HyperWood "2017 Hureai-Concert"



上海カワイ电子有限公司



こちら中国の上海カワイ電子です。2012年から生産を開始してカワイの電子楽器を組立生産しております。インドネシアに続いて電子楽器の2つ目の海外工場、中国を中心に日本にも輸出しております。休日のひと時、上海から約130Km離れた無錫の中央电视台影视基地（映画村）に行き、道中を含め大変賑やかで楽しい時間を過しました。各社員がグループを越えてお互いに写真を取り合うなど、普段とは異なる一面も垣間見え、親睦を深める上でとても有意義な一日となりました。